

【平成29年8月1日】

今日、浜松河川国道事務所のホームページを見たら『天竜川のマスコットキャラクター』の募集を見つけました

以前、天竜川のゆるキャラを作りませんか？と提案させていただいたことがあったので、ちょっと嬉しく思ってます  
絵は苦手ですが、ちょっと考えてみようかと思ってます

募集要項の概要にあった、天竜川の下流部とはだいたいどの辺りなのでしょう？  
ちょっと気になりメールさせていただきました

◇◇国土交通省 浜松河川国道事務所 ◇◇

ゆるキャラ申し込み検討ありがとうございます。

お子様も含め、是非応募よろしくお願ひします。

募集要項の天竜川(下流部)とは、天竜川の静岡県部分を指します。

長野県部分でも当選したキャラを使ってもらえるかについては検討中です。

「くまモン」や「家康くん」のような有名なキャラになってくれるとうれしいです。

【平成29年8月6日】

昨夕、右岸側天竜川から7キロ付近を通ったところバーベキューをしてる人たちを見かけました  
6グループぐらいしていたと思います  
河川からも離れていたのに、なんか異様に感じ、今朝ふたたび行ってみました

すると、ゴミの山でした……  
この近辺は他の河川敷よりもゴミが多く感じます

写真は付近の目印とゴミを撮影したものです



【平成29年8月12日】

皆さんはお盆休み真っ只中でしょうか？

先ほど、担当区域の右岸左岸をぐるりとまわってきました  
雨上がりで大きな水たまがあちらこちらに

そんな中、右岸側の海岸より7キロ北に  
2日前あたりから停まっている軽自動車を今日も見かけました  
助手席に何か張り紙がされてたのですでに警告されてるかもしれませんが・・・

あと、話は変わりますがマスコットキャラクターの応募がハマゾウのブログにも  
載ってました

そろそろ本格的に考えてみようと思ってます  
名前は決まったんですが・・・



hamatome.hamazo.tv

はまぞうニュース  
旬の話題や静岡県西部・浜松市の地元ネタを毎日更新！

天竜川治水事業90周年！マスコットキャラクターを公募中です

© 2017/08/08 18:00

浜松市天竜区



【平成29年8月15日】

昨日は中野町の花火でしたね

今年は見事に出遅れました・・・

いつもは打ち上げ付近まで行くのですが今年は何も行けず

それでも雲がかかるとなくきれいな花火を見ることができて良かったです

河川敷は相変わらず人と車と自転車でごった返してましたが皆さんそれぞれ  
河川敷から花火を見られてました



【平成29年8月17日】

今日、夕方いつものように旧国の青い橋を磐田から浜松方面へ渡っていたところ  
橋の下の至る所にゴミが散乱してました

運転中だったので、写真は撮れませんでしたがかかなりの量のゴミが散乱してました  
のでご報告します

【平成29年8月18日】

昨日、報告させてもらったゴミの件ですが  
車の後部座席から写真が撮れましたので添付します

周りにもビニール袋に入ったゴミがまとまって置いてありました

